



Fragen zu Energiesparmaßnahmen der Stadt


1. Wie wirkt sich die Preissteigerung der Energieträger auf den städtischen Haushalt aus 
und welche zusätzlichen Maßnahmen sind geplant, um an anderer Stelle finanzielle 
Einsparungen zu erreichen?

2. Welche Pläne gibt es für die Situation einer Unterversorgung, z.B. aufgrund eines 
Stopps der Gaslieferungen? Ist ein Notfallplan geplant und wie sieht dieser aus?

3. Gibt es Überlegungen zu einer möglicherweise notwendigen Triage bei der Einleitung 
von Maßnahmen?

4. Wird es für die Vorbereitung von Maßnahmen bei einem Gasmangel ein zusätzliches 
Gremium geben, dass sich als Task Force mit diesem Thema befasst und wie wird sich 
ggf. dieses Gremium zusammensetzen?

5. Ist die Verwaltung bereits im Austausch mit den Bergisch Gladbacher Unternehmen, um 
Energieengpässe, den Umgang hiermit und den Einfluss auf die Gemeinde sowie die 
Bevölkerung koordiniert zu beraten? 

6. Welche Sofortmaßnahmen sind bereits zur Energieeinsparung eingeleitet worden oder
kurzfristig geplant?

7. Wie wird die Funktionalität wichtiger Infrastruktur wie Schulen, KiTas, 
Feuerwehrgerätehäuser usw. sichergestellt? 
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